

Xalapa, Ver., 16 de julio de 2024

Comunicado: 1287

## Realizan en el Congreso campaña de control cardiometabólico

- Llama la diputada Margarita Corro Mendoza a mantener un buen estado de salud mediante al prevención.

El Congreso del Estado de Veracruz, a través de la Comisión Permanente de Salud y Asistencia y del Servicio Médico, realizó la campaña de control cardiometabólico para cuidar la salud de las y los trabajadores y sus familias con la observación de los valores óptimos de colesterol, triglicéridos, HDL, LDL, riesgo cardiometabólico, glucosa, presión arterial e índice de masa corporal.

La presidenta de la Comisión de Salud y Asistencia, diputada Margarita Corro Mendoza, agradeció a la titular del Servicio Médico, doctora Claudia del Rosario García Pérez, por dar continuidad a la vigilancia y cuidado de la salud de la plantilla laboral del Congreso y valoró el interés de quienes acudieron a realizarse la revisión necesaria.

Reiteró el llamado a mantener un buen estado de salud a través de la prevención y hacer uso de los medios, recursos y servicios disponibles para una correcta evaluación. Si bien la calidad de vida depende de distintos factores -dijo-, actuar a tiempo nos permitirá disfrutar y vivir mejor por más tiempo.

Margarita Corro indicó que la responsabilidad es indispensable en el autocuidado y que la vida adulta implica compromiso con la propia salud en todos los ámbitos. “La familia nos agradecerá que nos cuidemos y prevengamos males que podemos evitar viviendo en forma saludable”, añadió.

Luego de hacer un llamado a las personas trabajadoras del Congreso local a participar y sumarse a las campañas de salud, la legisladora se realizó las pruebas correspondientes y anunció que el 8 de agosto habrá una campaña más, relacionada con el estado de la densitometría ósea.

###